

MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 02:48
PAG - 1 SEGUNDA ENTREGA
Jueves 07 de Agosto de 2003

Bolsa de Noticias

- +Se espera enfrentamiento Rizo-Bolaños. (Portada)
- +A Rizo le podrían aplicar el "Godoyazo".
- +Rizo: El FSLN es el conspirador. (Portada)
- +En tanto José Rizo Castellón a su regreso de Boaco, dijo a BOLSA DE NOTICIAS, que detrás de todo está el FSLN, interesado en causar una división entre él y el presidente Enrique Bolaños.
- +Se fragua embestida gubernamental contra el FSLN. (Portada)

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal 100%

Programa: **De Manañana**Presentador: Martín Madriz
Invitado: Dr. Gustavo Porras

Tema: Salario mínimo y situación de los trabajadores con el TLC.

Porras declaró que el Gobierno tiene miedo de ingresar a los médicos que fueron despedidos. El ministro de Salud, ha expresado que no se podía, porque la Contraloría General de la República los podría sancionar debido que el es diputado.

Canal 12

Programa: **Buenos Días** Presentador: Danilo Lacayo. Invitado: Bayardo Arce

Tema: Varios

Arce refirió que les extrañó la invitación, pero por una razón, independientemente de la relación amistosa y política que mantiene con Rizo en diversas actividades, oficialmente nunca ha sido su interlocutor, ni de Gobierno, ni de partido. En el partido liberal existe una comisión que la encabeza René Herrera y otros diputados con los que mantenemos una comunicación más o menos permanente; El Presidente Bolaños directamente escoge al interlocutor dependiendo del caso a tratar. Se recibió la invitación y se hizo una llamada al PLC, la iglesia, al Gobierno y básicamente quién nos podía aclarar era el Mandatario, se conversó con él y nos hizo ver que no había dejado organizado esa dinámica para enfrentar la problemática nacional y en particular el tema de los campesinos, a partir de ese momento se decidió no asistir. Como ciudadano el doctor Rizo tiene derecho, como político y funcionario público, nadie le puede impedir que invite a determinados sectores a una reunión, pero eso podía precisamente meter oídos en la dinámica institucional del país que tanto ha preocupado al FSLN defender, por lo que era mejor no asistir.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 02:48 PAG - 2 -

Añadió que la única persona que debe de pronunciarse con el fallo que dictamine la Corte Centroamericana de Justicia (CCJ), es la juez que conoce la causa. La posición del FSLN es que el fallo de la CCJ no tiene ningún valor en Nicaragua, porque antes que se pronunciará este organismo que no es supranacional ya la Asamblea había tomado su decisión.

En relación a la iniciativa de Rizo de convocar a los partidos políticos para tratar de resolver la crisis de los campesinos del norte, es porque está en campaña y quería levantar su imagen como candidato del PLC, agregó Arce.

Canal 2

Programa: **Primera Hora.** Presentador: Alberto Mora

Invitado: Horacio Rocha (Jefe de la Policía de Managua)

Tema: Fiestas de Santo Domingo.

Canal CDNN

Programa: **Entre Amigos** Presentador: Luis Hernández

Invitado: Dr. Alberto Saborío (Dirigente del Partido Conservador)

Tema: Situación que afecta al electorado.

AGENCIAS Y PERIODICOS INTERNACIONALES

Denuncian intento de golpe de Estado contra Bolaños. (El Nuevo Herald, Estados Unidos / AFP)

El opositor Frente Sandinista de Liberación Nacional (FLSN) acusó ayer al vicepresidente de Nicaragua, José Rizo, de haber intentado dar "un golpe de Estado" el pasado lunes contra el presidente Enrique Bolaños. Rizo urdió una conspiración aprovechando una marcha de campesinos hambrientos hacia la capital, en la que pedían pan y trabajo, cuando Bolaños realizaba una visita oficial a República Dominicana, dijo un portavoz del FSLN, que requirió anonimato. El vicepresidente, que en las últimas semanas ha manifestado públicamente su molestia con los asesores de Bolaños, a los que culpa de marginarlo del gobierno, negó que planeara una conspiración.

Detienen a salvadoreña por alijo de armas en Nicaragua. (El Diario de Hoy, El Salvador / AFP / La Prensa Gráfica, El Salvador)

La policía nicaragüense encontró los 44 fusiles ocultos en una bodega.

La salvadoreña Martha Mejía Mendoza fue arrestada en Managua, Nicaragua, involucrada en un cargamento de armas. La Policía Nacional de aquel país encontró 40 fusiles AK-47, dos fusiles G-3, un fusil CAL, un fusil FAL y 29 cargadores ocultos en bultos escondidos en una bodega en el lugar conocido como La Loma de Chico Pelón, en el barrio Los Ángeles.

Negocian fin de marcha. (La Nación, Costa Rica)

El gobierno y campesinos desempleados del norte de Nicaragua avanzaban ayer lentamente en negociaciones iniciadas el martes para desmontar una marcha de 3.000 hombres, mujeres y niños, que

OFICINA DE MONITOREO SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 02:48 PAG - 3 -

reclaman a las autoridades trabajo y alimentos.

El primer punto del acuerdo sobre la entrega de tierras para 2.000 familias fue alcanzado tras 10 horas de negociaciones observadas por representantes de la Iglesia, la Organización de Estados Americanos (OEA), organismos de derechos humanos y diputados del parlamento.

Acusan de golpe. (La Nación, Costa Rica / ACAN-EFE / La Prensa Gráfica, El Salvador)

El Frente Sandinista de Liberación Nacional acusó al vicepresidente de Nicaragua, José Rizo, de intentar dar un golpe de Estado contra el presidente Enrique Bolaños. La acusación fue negada por Rizo y por el mismo presidente Bolaños.

Frutas y quesos nicas a competir en los EE.UU. El Diario de Hoy, El Salvador)

En la sexta ronda de negociación, Nicaragua logró avances en la apertura de productos agrícolas no tradicionales, tales como la pitahaya. La apertura del mercado estadounidense a la pitahaya nicaragüense en el marco del Tratado de Libre Comercio (Cafta, por sus siglas en inglés) provocará un efecto dominó positivo para que dicho producto vuelva a tener presencia en los mercados de Canadá y Europa, además de Estados Unidos. Roberto Brenes, gerente general de la Asociación de Productores y Exportadores de Productos No Tradicionales (Apenn), valoró que durante la sexta ronda de negociaciones del Cafta que tuvo lugar la semana pasada en la ciudad de Nueva Orleans, Nicaragua obtuvo "uno de sus mayores triunfos en la parte agropecuaria".

OFICINA DE MONITOREO